

FE DE ERRATAS

El texto de la pág. 61 debería terminar de la siguiente manera:

otra de límites más amplios. Según esto, en las sociedades organizadas en forma de clan la libertad sólo se encuentra en el marco estrecho de esa convivencia en un grupo no demasiado extenso, que tiene conciencia de sí mismo y mantiene su principio de identidad. Curiosamente, la interdependencia económica en ese marco no suele ser muy grande, pues el principio de individualización autárquica impregna fuertemente a las células familiares que integran una comunidad gentilicia o antigua. En cambio, en un marco amplio de convivencia, como es este en que ahora nosotros nos encontramos integrados, el individuo se encuentra mucho más «suelto» –solemos decir que más «libre»– dentro